

# Cäcilia & hangar7 rockten den Marktplatz

Sommerabend-Konzert mit besten Rahmenbedingungen

Am Mittwoch, den 12. Juli fand das erste Sommerabend-Konzert in diesem Jahr auf dem Marktplatz statt. Dabei handelt es sich um eine Initiative aus dem Rathaus in Kooperation mit dem Verein für Tourismus, die es seit einigen Jahren gibt.

„Wir wollen den Einheimischen und auch unseren Gästen etwas bieten. Die Menschen nutzen gerne Gelegenheiten, mal raus unter die Leute zu gehen, sich zu treffen, sich zu begegnen, sich austauschen und in Geselligkeit zusammensitzen. Und wenn dann noch kulinarische Genüsse und frische Getränke geboten werden, dann ist alles bestens“, so Bürgermeister Manfred Helfrich, zugleich Vorsitzender des Vereins für Tourismus, in seiner Begrüßung. Er dankte den beiden Gastronomiebetrieben, dem „Landgasthof Zum Stern“ mit Miriam u. Andreas Jahn sowie der „Pizzeria Maro“ mit Maria Rau u. Khalil Kassem für die Unterstützung und die Zusammenarbeit.

Das Wetter hätte nicht besser sein können: Sommerliche warme Temperatur, herrliche Abendsonne und ein wenig Wind um die Nase - was will man mehr?

Für die musikalische Unterhaltung konnte der Musikverein Cäcilia e.V. Poppenhausen unter dem Vorsitzenden Andreas Storch und der musikalischen Leitung von Manfred Münch gewonnen werden. Von 18.30 Uhr bis ca. 20.30 Uhr spielten die etwa 30 Musiker nicht nur zünftige Blasmusik, sondern auch einige Evergreens mit perfekten Gesangseinlagen von Maria Storch, Martina Rübsam, Konrad Schwab und Stefan Müller. Manfred Münch moderierte gekonnt durch das Programm. Für die anspruchsvollen, gelungenen Darbietungen ernteten die Musiker reichlich Applaus.

Anschließend begeisterte die noch junge Formation hangar7, die sich mit 4 Musikern des Musikvereins, Manfred Münch, Martina Rübsam, Maria Storch u. Konrad Schwab, vor 2 Jahren gründete. Durch die zahlreichen Auftritte in der Region machte die Band in kurzer Zeit auf sich aufmerksam. Ihr breites Repertoire reicht von klassischen Rhön-, Wander- und Volksliedern über Schlager und ein wenig Pop & Soul.

Und so blieben viele Gäste nach dem Abendessen bei kühlen Getränken sogar bis etwa 22.30 Uhr um die laue Sommernacht auf dem Marktplatz zu genießen.+++ (M.H.)

## Termin-Blocker:

Das nächste Sommerabend-Konzert findet am Fr., 28. Juli 2023 ab 18.30 Uhr mit der „Country-Fife-Revival-Band“ auf dem Marktplatz statt.

## Nachfolgend einige Impressionen:

Sommer-Abend-Konzert-12-07-2023-0:

- Der Musikverein Cäcilia spielte mit einer starken Besetzung auf...

Sommer-Abend-Konzert-12-07-2023-2:

- Nach dem Auftritt wurden leckere Pizza-Spezialitäten gereicht.

Sommer-Abend-Konzert-12-07-2023-3:

- Die 4-er Band „hangar7“ mit viel Freude bei der Musik!

Sommer-Abend-Konzert-12-07-2023-4:

- Der mit historischen Gebäuden gefasste Marktplatz – immer eine tolle Kulisse...